



Le Fury FC met sous contrat l'ancien défenseur de Villarreal et Majorque, Ramon Soria

*Le premier défenseur du club a représenté l'Espagne dans le Championnat Européen
de l'UEFA U17*

- Pour diffusion immédiate -

Vendredi 13 décembre 2013 (Ottawa, ON) – Aujourd'hui, le Fury FC d'Ottawa et l'entraîneur en chef Marc Dos Santos ont annoncé l'ancien International Espagnol de la Jeunesse, Ramon Soria, comme le quatrième joueur international mis sous contrat par le club de la Ligue Nord-Américaine de Soccer, en attente d'un transfert international. Soria, un défenseur qui a joué avec les équipes réserves de Villarreal et Majorque, a signé un contrat d'un an avec le Fury FC après avoir joué avec le club Gjovik FF Norvégien.

« Nous sommes chanceux d'avoir Ramon comme membre du Fury FC d'Ottawa, a déclaré Dos Santos. Il est un joueur gaucher qui peut jouer soit au centre arrière soit à l'arrière gauche. Un International Espagnol au niveau des jeunes, il était capitaine de l'équipe réserve de Majorque et nous sommes ravis qu'il rejoigne la famille Fury. »

Âgé de 24 ans et mesurant 5'8'', Soria est un défenseur qui a passé six saisons avec Villarreal, un des clubs meilleurs de l'Espagne, y compris une année avec l'équipe Réserve pour la saison 2007/2008. L'ancien International Espagnol s'est rejoint le RCD Majorque pendant les années 2009 à 2011, où il a également servi comme capitaine. Au cours des trois prochaines saisons, Soria a joué pour trois équipes espagnoles différentes – L'Albacete Balompié, le Jove Espanol FC et CD Teruel – y compris un match dans l'infâme Copa del Rey lors de sa saison avec Albacete.

« Je suis heureux de faire partie de la famille du Fury FC et j'ai hâte de rejoindre ce projet ambitieux et passionnant, a exprimé Soria. La vision du club et le style de jeu que Marc veuille m'ont convaincu dès le premier moment que je voulais venir à Ottawa. Je veux aider à écrire une page dans l'histoire du club. »

Un natif d'Alicante, en Espagne, Soria se vante également de l'expérience qu'il a eue avec son Espagne natale aux niveaux U16, U17 et U19. En 2006, il a représenté l'Espagne au Championnat Européen de l'UEFA U17 au Luxembourg, où l'Espagne a terminé en troisième place. Soria est allé à l'Université de Jaume où il a obtenu un diplôme en Droit et il est aussi allé à l'Université de Valence où il a reçu une Maîtrise





en Droit de Sport. Soria parle couramment l'espagnol et le français, et il peut aussi parler l'anglais.

Soria est le premier défenseur signé par Dos Santos. Il rejoint le milieu de terrain Richie Ryan (Irlande), le milieu de terrain Nicki Paterson (Écosse), et les attaquants Olivier Minatel (Brésil) et Carl Haworth (Canada) à Ottawa pour l'ouverture du camp d'entraînement du Fury FC en février. Visitez OttawaFuryFC.com pour la biographie complète sur Ramon Soria.

Contact médiatique:

Graeme Ivory | Directeur des médias et des communications | Fury FC d'Ottawa
Courriel: givory@ottawafuryfc.com | Bureau: 613.235.3879 X8322 | Cell:
613.878.3321

À propos du club de soccer Fury FC d'Ottawa

Le 20 juin 2011, la NASL a annoncé qu'elle avait accordé une franchise à la ville d'Ottawa en Ontario en tant qu'équipe d'expansion. La nouvelle équipe, qui appartient à l'OSEG (Ottawa Sports & Entertainment Group), sera en action lors de la saison 2014 de la NASL. Le 26 février 2013, l'OSEG a annoncé que la franchise d'Ottawa de la NASL s'appellera le Fury FC d'Ottawa. Pour de plus amples renseignements sur le Fury FC d'Ottawa, visitez www.OttawaFuryFC.com. Suivez les activités de Fury FC sur Twitter [@OttawaFuryFC](https://twitter.com/OttawaFuryFC) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/OttawaFuryFC>.

À propos de la NASL

La NASL est une ligue professionnelle de soccer établie aux États-Unis, au Canada et à Porto-Rico. Les équipes faisant partie de la NASL sont les Silverbacks d'Atlanta, les Railhawks de la Caroline, le FC d'Edmonton, les Strikers de Fort Lauderdale, le Cosmos de New York, les Stars FC du Minnesota, les Islanders de Puerto Rico, les Scorpions FC de San Antonio et les Rowdies de Tampa Bay, l'équipe championne en 2012. Indy Eleven, Fury FC d'Ottawa et le Cavalerie de la Virginie commenceront à jouer en 2014. Jacksonville et ville de l'Oklahoma commenceront à jouer en 2015. Pour plus d'information sur la NASL, visitez www.NASL.com. Suivez les activités de la NASL sur Twitter [@NASLOfficial](https://twitter.com/NASLOfficial) et sur Facebook au <http://www.Facebook.com/NASL.fans>.

